

otros, debe esperarse mejoren los precios actuales.

		Las transacciones han sido las siguientes.			
		toneladas (80 onzas)		L.	
Febrero	9	150		22. 10. 00.	
"	"	150	"	22. 10. 00.	
"	12	75	" ordinario	22. 00. 00.	en Londres.
"	16	1320	" griego	20. 5. 00.	
"	21	420	" ordinario	21. 15. 00.	en Londres.
"	27	700	" 100 onzas	21. 10. 00.	
Marzo	1	260	" rico	21. 10. 00.	
"	"	50	" ordinario	21. 5. 00.	
"	4	110	" "	21. 5. 00.	en Londres.
"	11	200	" "	21. 00. 00.	en id.
"	"	100	" rico	21. 5. 00.	
"	"	100	" "	20. 15. 00.	en Londres.
"	13	610	" "	20. 10. 00.	
"	16	60	" "	20. 2. 6.	en Glasgow.
"	"	450	" "	20. 10. 00.	
"	"	350	" ordinario	20. 10. 00.	
"	17	30	" "	20. 5. 00.	
"	18	150	" rico	20. 10. 00.	
"	25	240	" "	20. 5. 00.	
"	30	280	" ordinario	20. 00. 00.	

#### PLOMO DE 1.<sup>a</sup> FUSION.

Febrero	9	100 toneladas	L. 22. 10. 00.
Marzo	1	50 "	21. 5. 00.
"	20	100 "	20. 12. 6.

Movimiento estadístico de Plomo en barras durante Enero y Febrero, según las noticias del Gobierno.

	1873	1874	1875
Importacion. Toneladas	8.714	11.151	12.479
Exportacion. "	2.675	4.853	3.502

Hasta aquí las noticias que por el correo se nos han comunicado, pero con posterioridad hemos sabido por la vía telegráfica que se han realizado ya algunas ventas de plomo á L. 21. 10.

#### MISCELÁNEA.

—El día 13 tubo lugar en Lorca la inauguración de los trabajos del ferro-carril que ha de unir á esta ciudad con la inmediata Villa de Sn. Juan de las Águilas.

En el número inmediato describiremos esta solemnidad, limitándonos hoy á dar la más cordial enhorabuena á ambas poblaciones, y espresarles el deseo de que vean en breve realizada mejora tan importante.

—Hace días venia circulando la voz de haberse cortado la capa argentífera de las Herrerías en la mina *Virgen de las Huertas*. Nosotros no nos hemos querido hacer eco de ella, hasta que lo hemos sabido de una manera positiva.

El encuentro ha sido en la parte que linda con la Roza ó sea Santa Matilde; y aunque por falta de los trabajos consiguientes aun no se puede apreciar debidamente su potencia, es lo cierto que se han hecho ensayos de más de una onza.

—Los minerales vendidos por la mina Herminia en el mes de Marzo anterior han contenido por término medio la ley siguiente:

El grueso el 50 por ciento en plomo y 11 onzas nueve centimos de plata; el labado el 45 por ciento y 6,45 de plata; y el polvo el 27 y 7,10.

—El rompimiento que con tanto afán se procuraba en la mina San Andrés se ha llevado á cabo en la anterior semana con toda felicidad.

—Es casi seguro que en esta misma semana empiece á funcionar la gran máquina de desagüe colocada en el Jaroso. Se nos dice que seguidamente se va á proceder á la recomposición de la antigua, con lo que se puede asegurar quedará vencido el gran inconveniente que ocasionan las aguas en las profundidades de las minas de toda la sierra Almagrera.

—Por la aduana de Adra se han exportado en el pasado mes de Marzo. 535 quintales de alcohol; 500 de perdigones; 500 de plomo elaborado y 16.819 de plomo en barras.

—Hemos visto con gusto se ha empezado la apertura del pozo de máquina en la mina Providencia de las Herrerías. Esto demuestra que se piensa colocar próximamente la máquina, la que es muy necesaria si se ha de investigar la riqueza que se supone, con razón, ha de hallarse.

—La sociedad propietaria de la mina Equivocada de las Herrerías, ha concedido á la de partido 4 años de prórroga. Bien lo merece si se atiende á los muchos gastos y actividad que despliega en los trabajos.

—En el pueblo de Cobrecos, provincia de Santander, ha aparecido un animal acuático de figura extravagante ó irregular. No tiene, ó al menos no se observa en él, cabeza, boca, ni ojos, su cuerpo es de la figura de un pulpo con seis grandes aletas en sus partes laterales; la piel está forma-

da de fibras y cordones tendinosos blancos tan elástica, que viene á ser impenetrable; sangre también blanca en gran cantidad, y mucha grasa del mismo color, muy suave al tacto, que derretida se vuelve encarnada. Todo constituye una gran masa, que al pisarla pierde su forma, y que pesara, según cálculo, la friolera de 320 arrobas. El fenómeno es verdaderamente digno de llamar la atención de los naturalistas.

—El vapor francés *Morolle* ha remontado al puerto de Mazarrón una polacra goleta que, abocada y sin tripulación, halló en aguas de Villaricos, deduciéndose de unos papeles hallados en un bote del buque naufrago que es de procedencia alemana.

Se ha organizado en Murcia una empresa de partido para beneficiar por diez años la mina *Virtud*, del barrauco Hospital de Mar de Sierra Almagrera.

—En la noche del 11 del actual se recibió en Madrid el siguiente telegrama.

«Logroño 11 (10 y 15 noche).—Gobernador al Ministro de la Gobernación.—El Alcalde de Arnedillo me participa que en aquella jurisdicción ha tenido lugar un levantamiento de tierra, producido, á su parecer, por una fuerza volcánica de fuego ó aire en un perímetro de 40 áreas aproximadamente; á su inversión así como la de las piedras que han chocado entre sí, indican que la fuerza productora de este fenómeno ha ejercido su acción en el terreno de abajo arriba. No ha habido que lamentar desgracia alguna. Sale mañana una comisión científica, que la nombro para examinar dicho fenómeno, á la que acompañaré sino ocurre alguna novedad.»

—Ha sido nombrada una comisión, compuesta de ingenieros de minas caminos y motes, para que estudie é informe acerca del fenómeno volcánico ocurrido hace días en Arnedillo.

—La *Union alemana* para el cultivo de la vid, va á celebrar en Carlsruhe, á principios de Octubre de este año, un congreso de productores de vino alemán, y como en él han de tratarse cuestiones internacionales relativas á la viticultura y á la vinicultura, han invitado á varios representantes de las demás naciones.

—Una experiencia curiosa, en cuyo éxito se halla interesada la Europa entera, va á ser ensayada en la Italia meridional.

Se ha descubierto que el suelo de Sicilia es muy parecido al del Japon y que el clima es casi idéntico. Teniendo esto presente, algunos agricultores han proyectado ensayar la aclimatación del Té en el suelo italiano. Aunque el proyecto pueda ó no tener feliz éxito, merece ser puesto en práctica.

El cónsul del Japon ha enviado á las autoridades de Italia paquetes de simientes de las distintas plantas de Té, acompañando detalladas instrucciones para cultivarlas. Este año se hará el experimento, no solo en Sicilia, sino en el continente. Los iniciadores pretenden que no es solo Italia el único país donde puede obtenerse el Té, sino que tiene sus condiciones Grecia y el Mediodía de España.

Es seguro que, de obtenerse Té, no reunirá las condiciones del procedente del Ja-